
平成２６年６月３０日（月）に矢巾町議員７名の方がダム見

学に訪れました。はじめに四十四田ダムものしり館内にて、

「北上川上流の治水について（治水全般、ダムの効果）」の

説明を事務所職員から受けられました。質問では、おもに矢

巾町の身近なダムの現状について触れられ、今後のダム機能

の維持についての意見交換を行いました。

説明終了後、四十四田ダムのゲート設備、監査廊内の観測

施設を見学しダムの機能、効果について理解を深めて頂きま

した。


